

BAKAMLA

Babinsa Koramil 10/Pringsurat Apresiasi Seleksi Perangkat Desa yang Transparan dan Profesional

Agung widodo - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Feb 19, 2025 - 13:08



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID) – Seleksi perangkat desa untuk jabatan Kepala Dusun di Desa Pingit, Kecamatan Pringsurat, yang berlangsung pada Selasa (18/02/2025), mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak, termasuk Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung, Sertu Agus Susilo.

Image not found or type unknown



Dalam kegiatan yang digelar di Aula Kantor Balai Desa Pingit tersebut, Sertu Agus Susilo bersama Bhabinkamtibmas Polsek Pringsurat turut mendampingi jalannya ujian seleksi. Hadir pula perwakilan Camat Pringsurat, Kepala Desa Pingit, serta unsur pemerintahan desa lainnya yang memastikan proses seleksi berjalan lancar dan sesuai aturan.

Ketua panitia penyelenggara menegaskan bahwa seleksi ini dilakukan secara profesional dengan menggandeng pihak Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dinpermades) guna menjaga transparansi dan objektivitas hasil ujian. "Kami ingin memastikan tidak ada intervensi dari pihak mana pun, sehingga nilai yang diperoleh peserta benar-benar murni berdasarkan kemampuan mereka," ujarnya.

Sertu Agus Susilo pun mengapresiasi jalannya seleksi yang berlangsung jujur dan terbuka. "Seleksi ini adalah bentuk komitmen dalam menciptakan pemerintahan desa yang profesional. Kami berharap calon yang terpilih nantinya dapat bekerja dengan baik dan mengabdikan kepada masyarakat dengan sepenuh hati," ucapnya.

Image not found or type unknown



Setelah melewati serangkaian ujian, hasil akhir menunjukkan bahwa Emma Kristofani Katu'uk berhasil memperoleh nilai tertinggi dengan skor 60, diikuti oleh Yusrina Nadila Arifah dengan nilai 57,2. Sementara itu, peserta lainnya memperoleh nilai yang juga kompetitif, yaitu M Miftahul Arzao S.H (54,6), Siti Suranti (52,2), dan Yuli Ali Ariwibowo (51).

Dengan hasil tersebut, Emma Kristofani Katu'uk dinyatakan sebagai calon Kepala Dusun terpilih. Ia menyampaikan rasa syukur serta tekadnya untuk mengemban tugas dengan penuh tanggung jawab.

Babinsa Koramil 10/Pringsurat berharap perangkat desa yang baru nantinya dapat bersinergi dengan pemerintah desa dan masyarakat guna mewujudkan pembangunan yang lebih baik.